

Compte rendu de la réunion syndical tenu le vendredi 17 février 2012.

D'abord rappelons que Mr Guillou Nicolas a toujours le statut de vacataire et cela depuis le 1^{er} février 2002. Précisons que depuis 2008 Mr Guillou Nicolas est jardinier permanent, mais toujours vacataire. Il serait grand temps qu'un agent qui travaille depuis 10 ans, soit enfin titularisé.

Au domaine national de Saint Cloud, les effectifs ne cessent de diminuer. Départ en retraite, arrêt longue maladie et accident de travail de longue durée ne sont pas remplacés. Et pour ne pas améliorer les choses, d'année en année les heures de vacations se réduisent comme peau de chagrin. Pour donner que un exemple en 2011, 5 contrats de vacation d'une durée de 10 mois chacun on était fait alors que en 2012, 5 contrats de vacation ne seront que 4 mois chacun.

Toutes ces mauvaises nouvelles affectent grandement le moral du personnel. Car comme si ça ne suffisait pas on nous en demande toujours plus. Et bien entendu sans aucune compensation financière. Pas d'augmentations de salaire ni des primes.

L'effectif diminuant, pour poser les congés annuels cela devient une réelle épreuve, car pour s'absenter ne serait-ce qu'une journée pour la veille, le motif raison personnel ou problème familiale n'est pas accepté.

Il est facile de constater la diminution des effectifs, mais l'administration reste sourde et on se demande bien où va-t-elle en venir. Enfin, on peut s'inquiéter quant à l'avenir au domaine national de Saint Cloud qui est très inquiétant.